
第１常任委員会

№ 区分
「いただいたご意見」又は

「当日の回答」
市の考え方・方向性等 担当課

1
の
1

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

全体的に市内に遊具が少ない
　留萌市公園施設長寿命化計画に基づき、遊具などの更新を進め
ていきます。

都市整備課

1
の
2

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

自然を活かした公園をつくる
　新たな公園の整備予定はないが、既存の神居岩公園の維持を
行っていきます。

都市整備課

1
の
3

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公園にベンチを増やし子連れ母
親がくるろげるようにしてほし
い

　留萌市公園施設長寿命化計画に基づき、遊具などの更新を進め
ていきます。

都市整備課

1
の
4

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

幌糠小学校の体育館を使いたい

　幌糠農業・農村支援センターの体育館は老朽化による雨漏りが
ひどく、現状のままでは使用できる状況にありません。
　また、冬期間においては、農産加工品製造のための原材料の保
管場所や、新規就農者の資材置き場に使用していることから、空
きスペースがない状況となっています。
　なお、職員の管理体制の面から、事故発生など非常時の対応が
取れないため、現状では体育館の使用開放は考えていません。

農林水産課

1
の
5

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

冬でも遊べる室内の遊び場がほ
しい

　全天候型運動施設建設の予定はありません。 都市整備課

1
の
6

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

留萌橋の事故後、応急措置はな
されているが完全に修復されて
いないので心配

　事故を起こした当事者に現状復旧するよう交渉を行っており、
遅くとも来年度中には修繕される予定であります。

都市整備課

1
の
7

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設にWi-fiがあれば利用し
やすい

　市役所庁舎については、現在Wi-fiを整備しておりませんが、今
後庁舎を建替えることになった際には、他市の状況や利用者の
ニーズを調査研究したうえで、必要性があれば設置について検討
したいと考えております。

総務課

「中学・高校生との意見交換会」における市民意見等に対する市の考え方・方向性等
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　コミュニティセンターについては、指定管理者を通じた利用者
のニーズの把握や費用対効果などを踏まえてWi-fiの環境整備が必
要か否かを検討する必要があると考えますが、貸館の利用状況か
ら常時開館している状況にはなく、現状の利用状況からみて、Wi-
fiを整備する予定はありません。

政策調整課

　観光施設においては外国人観光客誘致を目的に、ゴールデン
ビーチと海のふるさと館のWi-fi環境を整備したところです。

経済港湾課

　畜産館は、畜産のためという目的以外に観光施設という役割も
担っていることから、周辺の管理を委託している観光協会をとお
し、利用者ニーズの把握や費用対効果などを踏まえてWi-fi環境の
整備が必要かどうかを検討する必要があると考えています。
　なお、こさえーるの周辺地域には、高速回線の通信環境が整っ
ていないことから、Wi-fiの環境整備は考えていません。

農林水産課

　るしんふれ愛パーク管理棟設置済です。 都市整備課

　「留萌市保健福祉センター はーとふる」におきましては、現在
のところ設置はしておりませんが、留萌市の公共施設全体のWi-fi
設備設置状況を踏まえ、検討してまいります。

保健医療課

　「るもい健康の駅」におきましては、現在のところ設置はして
いません。今後についても、セキュリティの都合上、来館者への
フリーＷi‐fiを提供する予定はございませんが、施設内の「より
道の部屋」に来館者用パソコンを設置しており、自由にインター
ネットが利用できる環境となっております。

コホートピ
ア推進室

　教育委員会が所管する中央公民館、文化センタ一、 スポーツセ
ンター等体育施設、市立留萌図書館等社 会教育施設においては、
Wi-fiの整備予定は現在ありませんが、今後における新たな社会教
育施設の建て替え議論を進める中で、検討項目の一つとして調査
研究を進めてまいります。

生涯学習課

１
の
７

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設にWi-fiがあれば利用し
やすい
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1
の
7

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設にＷi‐fiがあれば利用
しやすい

　現在、入院・外来患者用にWi-fi環境の整備は行っておりません
が、必要性が高まれば設置について考えていきたいと思います。

病院
総務課

1
の
8

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

留萌橋（春日町側、元町側）の
修繕が必要と思います

　事故を起こした当事者に現状復旧するよう交渉を行っており、
遅くとも来年度中には修繕される予定であります。

都市整備課

１
の
９

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

海（夕陽や黄金岬）を活かせる
観光場所を増やしたり、駐車場
（黄金岬）の整備が必要

　観光施設の新設は現状では難しいと思われますが、埋もれてい
る観光資源を再発掘するなど、留萌をＰＲできる場所の増加を目
指します。
　また、黄金岬については、臨時駐車場を開設するなど、利用者
の安全対策を最優先としており、機能性や利便性の向上に向けた
整備については、指定管理者のＮＰＯ法人留萌観光協会と協議
し、優先順位をつけながら進めています。

経済港湾課

１
の
10

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

市民にもっと留萌のことを知っ
てもらう

　市民に対する情報発信については、広報誌やホームページなど
を通じて、今後も適時、取り組んでいきます。

政策調整課

　平成28年度に市ホームページのリニューアルを行ったところで
あり、イベント情報など、掲載内容の充実に努めています。

政策調整課

　留萌市や関係団体のＨＰ、また、イベントに携わる人々のＳＮ
Ｓ等により、効果的な情報発信に努めています。

経済港湾課

　産直イベントである「うまいよ！るもい市」の開催にあたって
は、市外からも多くの来場者を得るために、道内近隣の市町村や
観光施設等へポスター・チラシを配布しているとともに、各種観
光ＰＲ雑誌等の媒体を活用し周知を行っています。また、イベン
ト開催時に来場者アンケートを実施し、ＰＲ効果の検証を行って
います。

農林水産課

１
の
11

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

イベントや企画を外部に伝える
方法を考える
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１
の
12

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

魚をもっと都市に売れるように
したらいい

　漁業者が漁獲した水産物については、留萌地方卸売市場に出荷
され、『せり』等により買受人に販売されています。
　買受人は、市内の鮮魚店やスーパーなどの小売店、仲卸業者で
構成されていますが、仲卸業者が購入した水産物については、ほ
とんどが道内・道外の市場へ流通されているとともに、活漁等一
部魚種については、留萌地方卸売市場へ出荷せず、直接、札幌な
ど都市部の市場に出荷されています。（留萌市外へ流通される量
が多い状況）
　また、地場産品の消費拡大と知名度向上を図るため、産直イベ
ントである「うまいよ！るもい市」を開催し、市内外の消費者へ
販売しています。

農林水産課

１
の
13

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

人通りが少ないので、もっと賑
わいが必要

　まちなかの賑わい創出に向け、今後もるもいプラザを情報発信
や市民の交流の場として提供するとともに、まちなかへの集客を
図るため、引き続き留萌市商店街振興組合連合会など関係団体と
の連携を進めていきます。

経済港湾課

１
の
14

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

冬のイベントを増やしてほしい

　現状においても、オロロンスノーパラダイスや萌っ子春待里な
ど、冬期間においても大小様々なイベントが開催されています。
　多くの方に企画内容が周知できるよう、効果的な情報発信に努
めています。

経済港湾課

１
の
15

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

地域の中でイベント企画があれ
ばいい
（地域：町内会、イベント：焼
肉パーティー）

　町内会に関しては自主的な活動が推進されるよう助成金の交付
や町内会への加入に向けた意識啓発を行っています。また、市民
活動団体への支援や、コミュニティセンターなどが地域住民の交
流拠点となるよう、関係団体と連携して取り組みを進めていま
す。

政策調整課

１
の
16

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

通学時のバスの本数を増やして
ほしい

　全道的な傾向ですが、市内においてもバス事業者の経営状況は
厳しく、また運転手の確保も難しい状況にあると聞いており、費
用対効果の面からも通学時のバス本数の増加は厳しい状況にある
と考えています。

政策調整課

1
の
17

■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

公共施設利用の際、大通りでバ
ス停が近くにあるとよい

　平成30年度以降の個別施設計画策定業務で残すべき公共施設の
優先順位を決めていきます。
　その中で、適正配置のあり方と共に考えていきたいと思いま
す。

建築住宅課

4 


